



DER LANDRAT DES LANDKREISES ROTTAL-INN

Herrn Bürgermeister
Georg Thurmeier
Marktplatz 30
84329 Wurmansquick



3. Dezember 2019

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Thurmeier, *Lieber Georg,*

die Diskussion um die 380 kV-Leitung und deren Trassenverlauf innerhalb des Landkreises Rottal-Inn ist nach wie vor in vollem Gange. Klar ist: In Zeiten des Ausstiegs aus der Atomenergie brauchen wir die Trasse, und es gibt auch hier im Landkreis kaum jemanden, der dies ernsthaft bestreitet. Klar ist auch: Egal wo die Trasse entsteht, es werden natürlich nie alle Bürger und Gemeinden mit deren Verlauf glücklich sein.

Eine optimale Lösung für dieses durchaus dringende Projekt zu finden, ist äußerst schwierig. Gegen jedwede Option gibt es Widerstände– und aus Sicht der jeweils betroffenen Bürger und Gemeinden sind diese auch stets verständlich und nachvollziehbar.

Ich habe mich daher mit einem Schreiben an Regierungspräsident Rainer Haselbeck gewandt und ihn gebeten, sich dafür einzusetzen, dass bei allen Planungen der Mensch und seine Bedürfnisse vor wirtschaftlichen Interessen stehen. Auch wenn dies nicht alle Probleme aus dem Weg räumen wird, so ist es doch eine Mindestforderung, auf die wir alle gemeinsam bei aller Notwendigkeit der 380 kV-Leitung bestehen müssen.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Fahmüller
Landrat